

Klassenleiterstunde als Teil der Stundentafel



Görlitz, den 3.3.2018

Die Junge Union Görlitz fordert die Wiedereinführung der Klassenleiterstunde. Die Tätigkeit soll in der Stundentafel regulär angerechnet werden.

„Guter Unterricht braucht ein förderliches Klassenklima. Außerschulische Aktivitäten, Probleme im Lernalltag, Elterngespräche und die Koordination des Klassenverbandes, das macht man nicht so einfach nebenbei. Zahlreiche Schulen haben Klassenleiterstunden deswegen in Eigeninitiative eingeführt. Wir halten es für notwendig, diese Arbeit auch entsprechend anzuerkennen.“, betont Clemens Kuche, stellvertretender Vorsitzender des Kreisverbandes.

Hintergrund:

Zum 1.8.2018 soll in Sachsen ein neues Schulgesetz in Kraft treten. Die Junge Union Görlitz traf sich hierzu am 3.März mit dem bildungspolitischen Sprecher der CDU-Fraktion im sächsischen Landtag, Lothar Bienst. Im Gesetz soll unter anderem die Eigenverantwortung der Schulen gestärkt und zusätzliche Ressourcen zur Unterstützung von Schülern mit sonderpädagogischen Förderbedarf bereitgestellt werden. Einen weiteren Schwerpunkt bilden die Sicherung der Schulen im ländlichen Raum und die Stärkung der Oberschule.